



De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

El Ayuntamiento destina 10.000 euros a la Mesa Local de la Juventud

El acuerdo permitirá el desarrollo de actividades de carácter social, cultural y programas de intercambio



J. M. CABEZAS | 17.09.2016 - 05:01

El Ayuntamiento de Puente Genil y la Mesa Local de la Juventud han suscrito un convenio de colaboración que permitirá la activación de la participación del colectivo juvenil a través de diferentes actividades tales como la ejecución de actividades participativas, asambleas y reuniones, además del desarrollo de intercambios, programas de movilidad internacional y campos de trabajo y convivencias sobre diversas temáticas de interés juvenil.

El convenio marco de colaboración social y cultural fue firmado por el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales (PSOE), y la presidenta de la Asociación Mesa Local de la Juventud, María Soledad Gutiérrez, un acto que también contó con la presencia del concejal de Juventud, Jesús López. En el transcurso de la firma se reconoció la labor de dinamización que realiza esta asociación con el colectivo juvenil de la localidad, potenciando y promocionando su participación ciudadana.

El Ayuntamiento subvencionará con 10.000 euros aquellas actividades que hagan posible la ampliación de horizontes de la juventud, desarrollando diferentes programas europeos y de sensibilización y concienciación comunitarias sobre interculturalidad, inclusión social, desarrollo sostenible y otras problemáticas sociales, impartiéndose además talleres, seminarios y cursos de formación atendiendo las demandas juveniles.



www.eldiadecordoba.es

El Ximénez sueña con el ocho de ocho

Los pontanos han arrancado el curso con grandes sensaciones y afrontan dos duelos a priori accesibles



JOSÉ M. CABEZAS PUENTE GENIL | 17.09.2016 - 05:02

El gran arranque liguero del Ángel Ximénez-Avia que lo ha llevado hasta el coliderato de la Liga Asobal ha desatado la ilusión entre los aficionados, que nunca antes habían visto tan alto en la tabla a su equipo en la máxima categoría del balonmano español. Ese optimismo contenido sobre las buenas perspectivas para la presente temporada ya se respiraba en agosto, cuando el equipo mostró solvencia para derrotar al Sinfín en Santander y en casa al potente Sporting de Lisboa. La euforia se tornó en pesimismo

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

cuando la final de la Copa Andalucía se marchó para Palma del Río, pero si algo está demostrando este año el conjunto pontanés es su capacidad de reacción para sobreponerse y salir airoso ante situaciones adversas. Lo demostró en Valladolid, cuando tras un pésimo tramo final de primera mitad el equipo se marchó a vestuarios cuatro goles abajo. En la segunda parte, los de Puente Genil se transformaron, apretaron las tuercas atrás y Oliva cerró su portería a cal y canto para recibir sólo ocho goles en una lección defensiva sin precedentes.

Totalmente distinta fue la decoración del encuentro ante un Cangas que llegó herido tras la sonrojante derrota de la primera jornada, y que puso las cosas muy difíciles a los pontanenses. Pese a la ventaja cobrada en el primer acto, los gallegos no se dieron nunca por vencidos, llegaron a estar a dos tantos, y fue ahí, en la dificultad y en la adversidad de varias situaciones de inferioridad numérica, cuando los de Quino Soler volvieron a salir a flote para cerrar el encuentro a su favor.

En ambos casos, uno de los grandes culpables de este gran arranque ha sido el serbio Ljubomir Josic, un desconocido que llevaba varias temporadas jugando en la liga suiza, y que ha sorprendido a propios y extraños por su versatilidad y capacidad para entender los partidos, con el añadido de sus dificultades de adaptación por el desconocimiento del idioma. Y es que Josic, que sólo sabe serbio, ha encontrado en el montenegrino Rudovic el complemento perfecto para ser feliz en Puente Genil. El experimentado lateral no se separa de él ni un solo momento, y se ha convertido en un cicerone de lujo para que el zurdo rinda al máximo. Así, Josic fue el héroe de Valladolid anotando el gol decisivo a falta de tres segundos para el final, tras pase de Rudovic; y también destapó el tarro de las esencias el pasado miércoles con una memorable actuación ante el Cangas en la que firmó la friolera de 14 goles, dejando rendido al público a sus pies.

Con esas premisas, y con el debate del tan traído y llevado zurdo totalmente finiquitado, el Ángel Ximénez-Avia ha experimentado en apenas meses una transformación digna de elogio. El equipo parece reforzado moral y mentalmente, los veteranos sonríen, los nuevos se han adaptado a la perfección, y hasta el japonés Mekaru, que no suelta nunca el diccionario para aprender español lo antes posible, se entiende a la perfección con sus compañeros.